

## Ambiance de Béthanie

*Sanctifions nos foyers pour la sanctification des prêtres*

« Le Bon Dieu a créé les petits oiseaux pour chanter, et ils chantent ; Dieu a créé les hommes pour l'aimer, et les hommes ne l'aiment pas ! » (Saint Curé d'Ars)

Sainte Marguerite-Marie reçoit de Notre-Seigneur la mission de nous apprendre à aimer son Cœur adorable. Voici ce que nous livrent ses écrits **pour passer une journée dans le Cœur de Jésus :**

« En vous éveillant, vous entrerez dans le Sacré-Cœur et lui consacrez votre corps, votre âme, votre cœur et tout ce que vous êtes pour ne vous en plus servir que pour son amour et sa gloire. ... Lorsque vous voudrez faire oraison, entrez dans ce Sacré-Cœur comme dans un oratoire, où vous trouverez de quoi rendre à Dieu ce que vous lui devez, en offrant l'oraison de Notre-Seigneur pour suppléer aux défauts de la vôtre.

Pour entendre la sainte messe, vous vous unirez aux intentions de cet aimable Cœur, en le priant de vous en appliquer le mérite selon ses desseins adorables sur vous. De même pour la confession et la communion, vous offrirez les dispositions de ce Sacré-Cœur, pour suppléer à celles dont vous manquez. ... Vous enverrez votre cœur, par l'entremise de votre bon ange, pour rendre hommage à celui de Jésus au Saint Sacrement.

Lorsque j'irai prendre ma réfection, je l'unirai à cette nourriture divine dont il substante nos âmes dans la Sainte Eucharistie. ... Quand j'irai à la récréation, je ferai attention de la donner au Sacré-Cœur de Notre-Seigneur en lui consacrant toutes mes paroles, afin qu'il ne permette pas que j'en prononce aucune qui ne soit à sa gloire.

Vous unirez votre silence à celui qu'il garde au Saint Sacrement, retranchant toute parole inutile. Lorsque vous souffrirez quelque chose, réjouissez-vous et l'unissez à ce que ce Sacré-Cœur a souffert et souffre encore au Saint Sacrement. ... Lorsque vous vous sentirez attaqués de quelque mouvement contraire au pur amour, portez-le dans ce divin Cœur, afin qu'il y soit consommé et qu'il vous donne en échange l'humilité ; et de même pour toutes les autres passions ou défauts. Et quand vous aurez fait des fautes, vous irez prendre dans ce divin Cœur la vertu contraire à votre défaut. Le soir, je mettrai dans cet adorable Cœur tout ce que j'aurai fait le jour, afin qu'il purifie ce qu'il y aura d'impur et d'imparfait dans mes actions.

Pour prendre votre repos, vous entrerez dans ce Saint des saints du Cœur amoureux de Jésus, où vous vous enfermerez avec la clé d'un abandon amoureux à ses soins. »

« Prenez donc pour devise et aspiration ces paroles de Notre-Seigneur : « *Fiat voluntas tua* » puis : je m'abandonne à Vous » (Ste Marguerite-Marie)

## Les intentions ecclésiales

- Pour les ordinands qui recevront le sacerdoce en ce mois de juin. Prions afin que leur préparation ultime en fasse de saints prêtres, profondément unis à Dieu et totalement donnés au bien des âmes.
- Pour les 25 ans des sacres des évêques par Mgr Lefebvre afin qu'ils continuent l'œuvre qui leur est confiée en faveur de la Foi et du sacerdoce.
- Pour les prêtres qui fêteront leur jubilé sacerdotal au cours de ce mois.
- Pour le repos de l'âme des prêtres défunts, spécialement les confrères récemment décédés.
- Pour un prêtre épuisé par un ministère trop lourd.

*Intention nationale permanente :*  
*Pour barrer le chemin à l'Islam en France et obtenir la conversion des musulmans.*

*Pour les pécheurs :*

## Le mot de l'aumônier

Nous croyons que Dieu nous aime et nous invite à partager sa vie : telle est notre Foi.

Il existe cependant dans notre âme une singulière anomalie. Nous donnons l'assentiment de notre esprit à cette vérité, mais nous refusons de donner notre cœur en ne prêtant pas attention à Dieu et en ne répondant pas à son appel par l'amour. Comme une flamme sans oxygène, notre Foi non entretenue s'étouffe par un manque d'intérêt pour la vérité. Cette dernière au contraire est le combustible indispensable qui peut enthousiasmer les cœurs. N'aimant pas Dieu, le pécheur ne s'intéresse pas à Lui ; car l'attention de la pensée et du souvenir ne se donne avec complaisance qu'aux êtres aimés.

C'est vrai dans l'ordre naturel. Quand nous aimons, nous répudions toute indécatesse à l'endroit de ceux que nous aimons, nous communions à leurs désirs et à leur volonté, nous prouvons de mille manières notre dévouement. Mais aussi nous vivons avec la pensée tournée vers eux. Nous les regardons, nous les contemplons et quand ils sont loin, nous en gardons le souvenir pour continuer cette contemplation.

La Charité agit de même dans nos cœurs et dresse vers Dieu nos attrait et vouloirs, éveille la curiosité de Le connaître et de pénétrer les mystères divins. Notre pensée attentive se fixe sur Dieu. Pour cela notre cœur doit surnaturellement se détacher du monde en bannissant ce qui dans la vie sensible alourdit notre cœur, les glorioles vaniteuses, les ambitions égoïstes, les convoitises de bien-être ou de sensualité.

S'aimer, pour des natures intelligentes, c'est avant tout s'unir dans la jonction des pensées d'où dérive la correspondance des sentiments et de toutes les activités. Connaître de plus en plus l'être aimé, tel est le désir persistant et toujours en éveil de l'amitié.

La Charité n'échappe pas à cette loi. Elle rend l'âme avide de connaître Dieu, de Le contempler. La Foi est vivante quand la Charité surnaturelle enthousiasme notre âme à connaître et servir Dieu.

## Les fruits de Béthanie

« Témoigner c'est déjà remercier »

Que chacun selon ses moyens donne le meilleur de lui-même pour répondre aux vœux du Sacré-Cœur...

### ■ Durant toute l'année :

- En répandant la dévotion au Sacré-Cœur par l'entremise de notre œuvre (intronisation, heure sainte).
- En y ajoutant la pratique des premiers vendredis du mois.
- En renouvelant chaque jour notre consécration et l'offrande de notre journée.
- En offrant dans de bonnes dispositions, le plus possible de communions réparatrices.
- En exprimant le désir (la pensée suffit), de gagner toutes les indulgences attachées aux diverses prières et pratiques. Il est louable d'attribuer ces indulgences au profit des prêtres, de l'Église et des pécheurs.

### ■ Plus encore durant le mois du Sacré-Cœur :

- En n'oubliant pas notre neuvaine annuelle d'action de grâce (cf. page suivante)
- En fleurissant notre Béthanie, nous unissant en famille pour réciter chaque jour une amende honorable au Sacré-Cœur, lui exposer nos besoins et nos peines.

### ■ Et toujours plus le jour de sa fête :

- En confessant sincèrement nos péchés avec repentir et ferme propos.
- En communiant avec grande ferveur en esprit de réparation.
- En récitant, autant que possible devant le Saint Sacrement, l'amende honorable et la consécration à son Cœur adorable.
- En passant la journée dans l'esprit de réparation et de sacrifice.

Votre correspondant local :



## N'oublions pas

**NEUVAINNE ANNUELLE D'ACTION DE GRÂCES  
au Sacré-Cœur,  
du jeudi 30 mai au vendredi 7 juin.**

À l'issue de cette neuvaine, vous êtes tous conviés à venir nombreux fêter notre Sacré-Cœur et le remercier durant **la sainte messe célébrée en son honneur, le 7 juin prochain.**

« Gloire soit rendue au Sacré-Cœur de Jésus et au Cœur Immaculé de Marie, à l'issue de cette treizième année d'existence de nos foyers adorateurs. Nous les remercions de la miséricorde infinie dont ils ont usé envers chacun de nous, membres de cette chaîne de prières, choisis entre mille autres comme un héritage d'amour et un sanctuaire de réparation. Pussions-nous continuer à les dédommager de l'ingratitude des hommes. Nous voulons répondre toujours plus nombreux à votre appel d'amour afin que votre règne s'étende sur le monde entier et que cesse celui de notre ennemi. Nous savons que c'est parce que nous serons entièrement confiants et prendrons très à cœur votre cause que vous exaucerez toutes nos demandes. »

*Pater, Ave, Gloria,*

*Cœur Sacré de Jésus que votre règne arrive ! (3 fois)  
Cœur Immaculé de Marie, priez pour nous qui avons  
recours à vous (3 fois),  
Vive les très Saints Cœurs de Jésus et de Marie dans  
les siècles des siècles ! Ainsi soit-il !*

# Les foyers adorateurs



**samedi 1<sup>er</sup>, jeudi 6, vendredi 7  
Juin 2013**